



Ärzteverband öffentlicher
Gesundheitsdienst
Baden-Württemberg e.V.

Dr. med. Klaus R. Walter - Julius Bausch Str. 12 - 73430 Aalen

Dr. med. Klaus R. Walter
- Vorsitzender -

Pressemitteilung

Aalen, im April 2013

Der Ärzteverband öffentlicher Gesundheitsdienst Baden-Württemberg ehrt Landrat Thomas Reumann mit der Justinus Kerner Medaille

Mit der Justinus Kerner Medaille wurde im April 2013 Herr Landrat Thomas Reumann in Anerkennung seiner Verdienste um den öffentlichen Gesundheitsdienst in Baden-Württemberg geehrt. Die Medaille ist die höchste Auszeichnung des baden-württembergischen Ärzteverbandes, die Verleihung fand im Rahmen der jährlichen Mitgliederversammlung statt. In seiner Laudatio stellte Dr. Peter- Joachim Oertel die Tätigkeiten von Herrn Landrat Thomas Reumann für die Weiterentwicklung des Gesundheitswesens in seinen landesweiten Funktionen als Vorsitzender der baden-württembergischen Krankenhausgesellschaft und als Vorsitzender des Gesundheitsausschusses des baden-württembergischen und des deutschen Landkreistages heraus.

Für die Belange des öffentlichen Gesundheitsdienstes hat er stets ein offenes Ohr gezeigt und brachte der Arbeit der Gesundheitsämter Anerkennung und Wertschätzung entgegen. Herr Reumann tritt im derzeitigen Umgestaltungsprozess für einen Paradigmenwechsel in der Aufgabenstellung der Gesundheitsämter innerhalb der Landkreisverwaltungen ein. Er setzt sich für die Interessen des öffentlichen Gesundheitsdienstes ein und unterstützt auch

in „seinem“ Landkreis Reutlingen, dem er als Landrat seit 2005 vorsteht, in vorbildhafter Weise Themen der Gesundheitsförderung und -prävention.

Landrat Thomas Reumann wurde 1955 in Stuttgart geboren. Seine beruflichen Stationen im Verwaltungsdienst führten ihn an das Landratsamt Schwäbisch Hall, das Regierungspräsidium Tübingen und als Referent an das Sozialministerium in Stuttgart. Er ist Absolvent der Führungsakademie des Landes Baden- Württemberg. In Reutlingen war er zunächst Erster Landesbeamter im Landratsamt, später Erster Bürgermeister der Stadt Reutlingen und ist seit 2005 Landrat des Landkreises. Er ist verheiratet und hat drei Kinder.

In seiner Rede brachte Landrat Reumann seine Freude über diese Ehrung zum Ausdruck. Ein wesentlicher Beweggrund für sein Engagement ist die Erkenntnis, dass die Gesundheit der Bevölkerung einen wichtigen Wirtschafts- und Standortfaktor darstellt. Er sieht hier eine wesentliche strategische Ressource und vertritt die Ziele der Gesundheitsstrategie Baden-Württembergs. Hierfür steht und wirbt er in den von ihm vertretenen Gremien. Ein wichtiges Anliegen ist ihm, eine bessere Vernetzung innerhalb des Gesundheitswesens zu erreichen. Dies setzt eine stärkere Regionalisierung und Einbindung der Landkreise voraus.

Anlage: Bilddatei

Bildunterschrift:

Herr Landrat Thomas Reumann (links) nimmt die Justinus Kerner Medaille aus den Händen des Vorsitzenden des Ärzteverbandes Öffentlicher Gesundheitsdienst Baden-Württemberg Dr. Klaus Walter entgegen.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an

Dr. Klaus Walter, Vorsitzender
Gesundheitsdezernent - Landratsamt Ostalbkreis
Julius Bausch Str. 12 - 73430 Aalen
Telefon dienstl.: 07361 503 1150
Telefon mobil: 0171 21 66 103
e-Mail: klaus.walter@ostalbkreis.de
Internet: <http://www.aerzte-oegd-bw.de>